



Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Christopher Vogt, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Nr. 106/2015
Kiel, Mittwoch, 18. März 2015

Landtag/Landesbeauftragte

Dr. Heiner Garg und Anita Klahn: Herzlichen Glückwunsch, Dr. Ulrich Hase!

Zur Wiederwahl von Dr. Ulrich Hase zum Landesbeauftragten für Menschen mit Behinderung erklären der Parlamentarische Geschäftsführer der FDP-Landtagsfraktion, **Dr. Heiner Garg**, und die sozialpolitische Sprecherin, **Anita Klahn**:

„Namens der FDP-Fraktion gratulieren wir Herrn Dr. Ulrich Hase sehr herzlich zu seiner Wiederwahl zum Landesbeauftragten für Menschen mit Behinderung. Herr Dr. Hase ist über alle Fraktionsgrenzen hinweg ein geschätzter und sachkundiger Ansprechpartner, der sich stets engagiert für die gleichberechtigte und selbstbestimmte gesellschaftliche Teilhabe der Menschen mit Behinderung einsetzt.

Wir freuen uns auf die Fortführung der bisherigen konstruktiven Zusammenarbeit und wünschen Herrn Dr. Hase auch für die kommenden Jahre für seine verantwortungsvolle Aufgabe weiterhin alles Gute.“